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11 ноября, в день пребывания в Магнитогорске российских хоккейных «звезд» НХЛ, состоялась 
встреча трех игроков этой команды - Вячеслава Фетисова, Сергея Макарова и Павла Буре - и Прези
дента Федерации хоккея России Валентина Сыча с генеральным директором АО ММК А Стариковым. 
Анатолий Ильич поблагодарил хоккеистов за приезд в Магнитогорск, вкратце расс^зал о нашей хок
кейной команде и заметил: «Руководство комбината даже не допускает мысли, что Магнитка может 
остаться без хоккея. И поэтому сделает все необходимое для развития этого вида спорта в нашем го
роде». На что капитан команды «звезд» Вячеслав Фетисов сказал: «Главное сейчас - поддержка д е 
тского хоккея в России. С этой целью и организовывалось наше благотворительное турне. Весь сбор от 
матчей сборной «звезд» с клубами МХЛ пойдет на развитие местных детско-юношеских хоккейных 
школ». 

На снимке: момент встречи. 

Два слова после матча 
в 

Александр Могильный, нападающий 
«Звезд России»: «В душе мы понимаем, что 
«Металлург» более сильная команда, чем он 
сегодня показался. Да и настраивалась наша 
команда на более классный хоккей со стороны 
соперников. Но что-то у ваших ребят не пол
училось. Что именно - мне трудно судить...» 

Сергей Девятков, нападающий «Ме
таллурга»: «Лично на меня авторитет сопер
ника сильно не давил: в свое время, выступая за 
«Торпедо» (Усть-Каменогорск), я не раз встре
чался в матчах чемпионата СССР с хоккеистами, 
входящими ныне в сборную «звезд» НХЛ. А вот 
молодые наши игроки, на мой взгляд, все-таки 
действовали излишне робко, да и «перегорели» 
еще до начала встречи.» 

Евгений Зимин, главный тренер 
«Звезд России»: «Я очень доволен сегод
няшним матчем. Нам удалось показать краси
вый хоккей, который, конечно же, понравился 
зрителям - сужу об этом по реакции трибун.» 

Сергей Федоров, нападающий «Звезд 
России»: «В целом игра получилась красивой, 
интересной. Думаю, магнитогорским зрителям 
матч понравился. «Металлург», несмотря на 
крупное поражение, произвел неплохое впечат
ление. Хорошо, что магнитогорцы «бились» до 
последних секунд, пытаясь хотя бы немного 
сократить разрыв в счете.» 

Павел Буре, нападающий «Звезд Рос
сии»: «Сегодня получился настоящий праздник 
хоккея». 

Валерий Постников, главный тренер 
«Металлурга»: «К сожалению, мы не умеем 
проигрывать. В Кубке МХЛ забиваем по 4 - 5 
шайб соперникам, и после этого с нами никто 
всерьез уже не играет. Здесь же ситуация иная: 
отыгрываться уже нужно было нам. Но сделать 
это мы оказались не в состоянии.» 

Записал В. РЫБАЧЕНКО. 

«Новая почта» продолжает подписку на цен
тральные газеты до 10 декабря. На местные -
вы можете подписаться до 20 декабря. В том 
числе и на «Магнитогорский металл». 

Цена годовой подписки на «Магнитогорский 
металл» составляет 11000 рублей. 

На «Новой почте» помимо традиционных 
центральных газет и изданий вы можете под
писаться на: 

«Спид-Инфо» - 2500 рублей 
«Коммерсантъ» - 330Q0 рбулей 
«Работницу» - 20000 рублей 
«Здоровье» - 23500 рублей 
«Мурзилка» - 8000 рублей. 

оптовая продажа 
натуральных, 

экологически чистых 

С О К О В : 
АНАНАСОВЫЙ, АПЕЛЬСИНОВЫЙ, ТРОПИЧЕ

СКИЙ, ТОМАТНЫЙ, ЯБЛОЧНЫЙ, ГРЕИПФРУТО-
ВЫИ. ЯБЛОЧНО ЧЕРЕШНЕВЫЙ, ПЕРСИКОВО-
АПЕЛЬСИНОВЫИ. 

Упаковки: по 1 литру - цена 2500 рублей 
по 02 литра - цена 800-850 рублей. 
Цены действительны на 15 ноября. 

Телефон 33-05-10. 

В ПРОФКОМЕ КОМБИНАТА 

Адреса подписных пунктов: 
Центральная городская библиотека, 

юношеский филиал (Ленина, 47); 
ДК им. Мамина-Сибиряка; 
театр кукол «Буратино»; 
книжный магазин «Факел»; 
книжный магазин «Орбита»; 
«Гастроном» (К. Маркса, 117); 
управление треста «Магнитострой»; 
мебельный магазин (Калмыкова, 

12/1); 
магазин «Юма» (Труда, 41); 
магазин «Молодежная мода». 

Фирма «КАУР» 
РЕМОНТ КВАРТИР 

И ЖИЛЫХ 
ПОМЕЩЕНИЙ 

из материала фирмы или 
заказчика. Производятся все 
виды ремонтных работ па це 
нам на 20% ниже рыночных. 

За справками обращать
ся в благотворительный 
фон д «Металлург» по ад
ресу: пр. К. Маркса, 174, 
телефон 35-59-21 

Война объявлена. А воевать нечем 
Два недавно состоявшихся сбора ру

ководителей - совещание у первого за 
местителя генерального директора В. 
Рашникова и заседание президиума 
профкома - были посвящены одному 
вопросу - дисциплине труда на АО 
ММК. Столь пристальное внимание к 
проблеме вполне объяснимо - пьянство 
со всеми вытекающими последствиями 
стало мешать производственному про
цессу. А последствия - возросший про
изводственный травматизм. И что с а 
мое серьезное - для некоторых почита
телей Бахуса на производстве все м о 
жет закончиться куда трагичнее, чем 
просто травма. 

«23 октября 1994 года в 9.30 ревизором по 
безопасности движения Д. Домогаловым, заме
стителем начальника 10-го железнодорожного 
района Е. Локотиловым при следовании со 
станции Фасонная в мартеновский цех № 1 на 
21 железнодорожном пути шестого маневро
вого района станции «Стальная» был обнаружен 
труп бригадира монтеров пути девятого около
тка В. Баранчикова со следами наезда подвиж
ного состава». 

Последствия несчастного случая везде и 
всегда описываются специальной комиссией 
скрупулезно и точно. Грустная цитата из такого 
описания после гибели человека «При осмотре 
табельной девятого околотка 23 октября было 
обнаружено две бутылки из-под водки с с о 
хранившимся свежим запахом алкоголя, вблизи 
здания табельной были обнаружены осколки 
бутылки из-под водки с этикеткой, на которой 
указана дата разлива 17.10.94 г. В душевой у 
вещевого ящика В. Баранчикова обнаружена 
бутылка из-под водки ^сохранившимся запа
хом алкоголя, с датой разлива 17.10.94 года. 
При более тщательном осмотре территории у 
табельной была найдена пустая посуда из-под 
алкогольных напитков. Вывод: здесь не один раз 
распивалось спиртное». 

- Не знаю, как бороться с пьянством, -
признался начальник цеха пути Д. Сызько. -
Вроде бы каждый из наших работников на виду: 
утром и вечером каждая бригада собирается в 
обусловленном месте. ,„/ 

Но после Смены каждый предоставлен само
му себе и отдыхает как умеет. Но несмотря на 
усилия администрации цеха, на проходных ком
бината только в этом году было задержано в 
нетрезвом состоянии уже 5 работников цеха. 

Да простят меня родные и близкие погиб
шего за еще одну цитату: «При судебно-хими-
ческом исследовании крови от трупа В. Баран
чикова обнаружен этиловый спирт в концентра
ции в крови 2,8 процента, что соответствует 
сильной степени опьянения»... 

Хотя начальник цеха пути Д. Сызько на засе
дании президиума профкома оспаривал пе
чальную статистику, приведенную в справке 
председателя комиссии охраны труда А. Матю— 
шенко: 

- Ни один замеченный случай серьезного 
нарушения трудовой дисциплины не остается 
без тщательного расследования и последую
щего увольнения. 

Но тем не менее, факты, как, говорится, у п 
рямая вещь... Решение президиума профкома 
было категоричным: «Обратить внимание руко
водства ЖДТ на низкую трудовую дисциплину 
в цехе пути, а председателю профкома ЖДТ В. 
Потурнаку за самоустранение объявить выго
вор». 

Впрочем, как следует из вопросов рассмот
ренных на президиуме, пьянство не единствен

ная причина, ведущая к снижению уровня тру
довой дисциплины. Неприятные минуты при
шлось пережить и заместителю начальника 
четвертого листопрокатного цеха А Приходько. 
Обсуждались его методы руководства, опреде
ленные как «некорректное отношение к трудя
щимся и отсутствие системы в воспитательной 
работе», которые привели к конфликтной ситу
ации в бригадах слябинга. 

Ситуация такова. 30 октября в цеховый ко
митет ЛПЦ № 4 с заявлением обратился кол
лектив четвертой бригады. 

Как выяснилось, в инциденте, произошед
шем в ночь на 27 октября 1994 года, когда 
бригада в полном составе отказалась бт работы, 
немалую роль сыграли отношения, сложившие
ся между руководителем и бригадой. На сля
бинге давно уже сложилась нездоровая атмос
фера в связи с хамским поведением и неуме
нием работать с людьми заместителя началь
ника цеха А Приходько. И коллектив бригады 
потребовал убрать его из цеха. Это главное, а 
невыплата страховки послужила лишь запалом 
для взрыва. 

Предцехкома ЛПЦ № 4 Н. Любезное напра
вил докладную записку председателю профко
ма В. Близнюку и к ней приложил протокол за 
седания цехкома/Собственно, этот протокол не 
оглашался, хватило доводов одного из пригла
шенных на заседание и изучившего обстановку 
на месте - председателя профкома КХП И. 
Вершинина: 

- Я еще не встречал подобного антагонизма 
между рабочими и руководителем, не слышал 
таких обоюдных оскорблений. Ясно, что такому 
руководителю желательно уйти с занимаемой 
должности. А реплики Анатолия Николаевича 
типа «Моя задача - заставить работать людей!» 
или «Нормальные люди отсюда ушли, остались 
одни отбросы», - авторитет руководителя сво
дят на нет. 

Вот мнения работников, приглашенных на за 
седание президиума: 

- По слябингу у Приходько один метод вос
питания: наказание. 

- Приходько с людьми через спину разгова
ривает. 

- Бесполезно на него ходить и жаловаться в 
верхах: себе дороже выходит. Мы и так работа
ем, как можем, на изношенном оборудовании. 

- Быть руководителем, значит, бороться за 
коллектив. / 

Мнение начальника ЛПЦ № 4 В. (Дурова: 
- Приходько знаю давно. Бригада № 4, ко

торой он руководил в свое время, была одной 
из лучших. Недостатки его знал, перед назначе
нием на должность начальника цеха беседовал 
с ним. Анатолий Николаевич заверил, что не 
даст даже повода для возникновения конфлик
та. Но слово не сдержал. Придется Приходько 
снимать с должности. 

Анатолий Николаевич признал, что не надо 
было спрашивать напрямую с рабочих, надо 
было налаживать связь с ними через старших 
мастеров и руководителей низовых коллекти
вов... 

Постановление принято. Правы цехком ЛПЦ 
№ 4 и профком АО ММК, рекомендовавшие 
администрации нашего предприятия «рассмот
реть возможность дальнейшего использования 
замначальника цеха Приходько в занимаемой 
должности». Правы и рабочие: спрашивая что-
то с людей, надо было в первую очередь Анато
лию Николаевичу спросить с себя. 

Г.ТИРИН. 


